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In den ersten Zügen entfaltet sich pikante Würze mit warmer Schärfe von 
Chili und Ingwer. Bald kommen Kaffee, Holz, Vanillesüße und Schokolade 
ins Spiel. Eine expressive Zigarre. Medium+. 

In the first few draws, zesty spices unfold with the warm sharpness of 
chili and ginger. Soon, coffee, wood, a vanilla sweetness and chocolate 
come into play. An expressive cigar. Medium+. 

121 x 19,8 · 4 ¾ x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 5.90

Nicaragua | SUBLIMES ROBUSTO
Wrapper: Ecuador · Binder: Honduras · Filler: Nicaragua 91 ★★★

Zum Beginn erdig, nussig und dezent süßlich. Feine Bittertöne und Würze 
mit Holzaromen. Im Verlauf wird die Zigarre aromatischer und vielschichti-
ger, cremig und harmonisch. Mittelkräftig. 

At the start, earthy, nutty and subtly sweet. Fine bitter tones and spice with 
woody aromas. During the course of the smoke the cigar becomes more 
aromatic and more multilayered, creamy and harmonious. Medium-bodied. 

127 x 19 · 5 x 48
EUR 9,90 · CHF 13,60
USD n/a

Cuba | VEGAS ROBAINA FAMOSOS
Wrapper: Cuba · Binder: Cuba · Filler: Cuba 91 ★★★

Ein süßlicher, aromatischer Start mit Fruchtnoten, Karamell und Kaffee. 
Der Rauch ist cremig-weich mit Gewürzen, Erd-, Leder-, Nuss- und Holz-
aromen sowie Toastbrot. Mittel bis kräftig. 

A sweetish, aromatic start with fruity notes, caramel and coffee. The 
smoke is creamy soft with spices; earthy, leathery, nutty and woody aro-
mas, as well as toast. Medium- to full-bodied.

165 x 20,6 · 6 ½ x 52
EUR n/a · CHF n/a
USD 8.90

Nicaragua | 1502 BLACK GOLD TORPEDO
Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua 90 ★★★

Die Zigarre startet mit kräftiger Süße, geröstetem Kaffee, Holz- und 
Nussaromen. Auch im zweiten Drittel sehr süßlich und mollig im Ge-
schmack. Am Schluss zarter Pfeffer. Medium. 

This cigar starts with a strong sweetness, roasted coffee, woody and nutty 
aromas. Also in the second third, very sweet and mellow in taste. At the 
end, delicate pepper. Medium. 

146 x 20,6 · 5 ¾ x 52
EUR 13,50 · CHF 18,50
USD 10.35

Dom. Rep. | A. FUENTE DON CARLOS DOBLE ROBUSTO
Wrapper: Cameroon · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep. 90 ★★★

Die Holz- und Kakaoaromen im cremigen Rauch werden von feiner 
Würze unterlegt. Auch ein netter Pfeffer-Kick, Bittermandel, Leder- und 
Röstaromen ergänzen das Spektrum. Mittelkräftig.

The woody and cocoa aromas in the creamy smoke are underlaid by 
a fine spice. A nice peppery kick, bitter almonds, leathery and roasted 
aromas also complement the spectrum. Medium-bodied.

133 x 21,4 · 5 ¼ x 54
EUR 9,80 · CHF 12,90
USD 12.26

Dom. Rep. | AGING ROOM BIN NO. 1 C MAJOR
Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep. 90 ★★★


